



CARLOS NÚÑEZ

L'ambassadeur de la culture celte

Album «Celtic Sea», Arfolk (2023)



Flûtiste virtuose et sonneur prodige, surnommé « le Jimi Hendrix de la gaita », Carlos Núñez réhabilite la richesse de l'identité musicale de son pays : flamenco, chant ancien de Galice et musique andalouse du Maghreb, tous trois ont une racine commune. Véritable ambassadeur musical et alchimiste pionnier, il assume la relève de l'interceltisme.

Il offre aujourd'hui avec *Celtic Sea* une célébration musicale vibrante de la richesse culturelle celtique, qui transcende les frontières et les époques, de la Bretagne à la Galice en passant par l'Irlande. Toujours en lien avec des artistes émergents, il ne cesse de mettre en avant la nouvelle scène florissante qui relie les nations celtes.

«Un artiste d'une musicalité remarquable et d'un talent intelligent.» **Folk Roots**

«Par-delà les frontières, le virtuose de la gaita rassemble» **Sphères Régions**

«L'odyssée bretonne de Carlos Núñez» **Ouest-France**

«Un sonneur qui joue comme Coltrane ou Hendrix.» **The Guardian**

«Carlos a fait le tour du monde, avec les américains Jackson Browne ou Ry Cooder, le brésilien Milton Nascimento, l'argentin Gustavo Santaolalla, le japonais Ryuichi Sakamoto, des grands de la musique ancienne comme Jordi Savall, de l'opéra comme Bryn Terfel, ou encore Julio Iglesias.» **Media-web**



Contact Booking : 02 99 85 44 04

www.naiadeproductions.com // Licences : 1-1042138 2-1042139

Crédit photo: Javier Salas // Ne pas jeter sur la voie publique